

Dia-Abend
über
Bolivien

Sesión de Diapositiva
sobre
Bolivia

Bolivien gehört zu den ärmsten Ländern Bienvenidos a una charla muy divertida Südamerikas. Die Bilder stammen aus dem entre amigos. Queremos hacer una vuelta Jahr '97 und wurden mit einer por uno de los paisajes más impresionantes Kleinbildkamera (2.8/35) aufgenommen. Sie führen zu den Zielen:

regiones desde el Altiplano hasta los Yungas. Claro que no solo visitaremos lagunas en una altura de 5000 metros, más aún iremos por los caminos del inca y encontraremos las huellas de los dinosaurios. ¡Vamos a visitar al lago Titicaca y a la Isla del Sol! Después nos quedaremos por un rato en el maravilloso valle de Coroico.

Volcán Lincancábur
Isla del Sol
Coroico

Der Vortrag wird von Native-Speakern teils in Deutsch, teils in Spanisch abgehalten.

Finalmente - y sin darnos cuenta - regresaremos a un lugar que se llama POOL Bar... Allá se toma muy bien el alcohol.

Anmerkung:

Der Dia-Abend ist keine Musikparty. Es wird keinen störenden Lärm geben.

Die Veranstalter bitten auf das Rauchen zu verzichten. Danke!

am Dienstag den 25. Mai um 19:45 Uhr

martes el 25 de mayo a las 19:30 horas